



【学校教育目標】

Treasure Island



笑顔いっぱい

～気づき、考え、行動する 高島っ子を育てる～

長崎市立高島小中学校 校長 宇土 衛

トマトって可愛い名前だね！

♪上からよんでもトマト

下からよんでもトマト♪

4月27日、崎永海運(株)高島農園さんのご厚意で、今年度もトマト収穫体験を高島幼稚園・高島小学校合同で行いました。

ハウスの中の赤く実った高島トマトにみんな大興奮。6年生の□□さんは「50個は収穫するぞ！」と張り切っていました。

ハサミを使っての収穫方法を教えてもらい早速チャレンジ。どの子どもとても上手に収穫しており、その器用さにびっくりしました。



また、高島トマトだけでなく、ミニトマトも収穫させていただきました。こちらは、収穫しながら試食もさせていただき、その甘さと食感にあちこちで「美味しい!」「甘〜い!」の声。(収穫するのが目的か、食べるのが目的か?途中から分からなくなっていました…。特に私は!)

最後に、収穫した高島トマトの選別も体験させていただきました。光センサーでトマトの密度を計測することで、糖度別に分類できるそうで



ハートの女王(糖度10度以上)情熱ハート(同8度以上)、純情ハート(同7度以上)等とベルトコンベアで送られてきたトマトを子どもたちはとても楽しそうにコンテナに詰めていました。

子どもたちは地域の方々に支えられ本当に幸せだなと感じた体験でした。高島農園の皆様、ありがとうございました。

巨大モザイクアート完成!

長崎で初開催となる政府系の国際会議「G7長崎保健大臣会合」。昨年度末、この会議を盛り上げる取組「巨大モザイクアート」制作に用いる「ハートのハンドサインをした写真」募集(中学生)があり、本校も参加しました。

その、写真386枚で制作された「モザイクアート」がJR長崎駅西口ショーウィンドウに掲出されています。本校からは現中学3年生の□□さんと□□さん、昨年度中3年生の□□さんと□□さんが写っています。数枚ありますよ。探せますか?

ゴールデンウィークが始まります

いよいよ明日から、ゴールデンウィークが始まります。きっと各ご家庭で楽しい計画があるのではないのでしょうか。(私の計画は、家で「ゆっくりのんびり過ごす」です。)

子どもたちには、楽しい中でも『自分の命は自分で守る』を忘れないよう伝えました。

この連休中における緊急連絡は、

takashima3018@gmail.comへ。

それでは、よい連休をお過ごしください。